

Agradece organización compromiso de Fidel Castro con Puerto Rico



S. Juan, 13 ago (RHC) El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) agradeció en un mensaje al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, con motivo de sus 90 años, su compromiso con la lucha de autodeterminación del pueblo puertorriqueño.

"Así como tuvo la visión de cuál era su rol en el mundo, cuál era su destino verdadero, así tuvo siempre para Puerto Rico ese lugar especial en su corazón y su accionar que puso siempre la acción en la palabra", señaló la copresidenta del MINH, Wilma Reverón.

La dirigente independentista resaltó que "la Misión de Puerto Rico en La Habana es uno de esos legados de la visión amplia y solidaria de Fidel".

"El apoyo que hoy nos sigue brindando Cuba a nuestra lucha por la independencia se debe a que no se ha dejado caer la antorcha de nuestra libertad. Desde Martí hasta Raúl Castro, con las patéticas excepciones de (los tiranos) Machado y Batista, Cuba nunca ha cejado en su solidaridad con el pueblo de Puerto Rico y sus justas aspiraciones de independencia", subrayó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/102755-agradece-organizacion-compromiso-de-fidel-castro-con-puerto-rico>



Radio Habana Cuba